

《年末、繁忙期 の事故防止》

・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう

- 急ぎ・あせりは事故のもと
- 「一時停止」は、確実に
- 周囲の安全確認
- 確実な荷締め

《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

朝8時 「太陽がまぶしくて前が見えず」 横断歩道の親子はねられけが

過失運転傷害で軽乗用車の大学生を逮捕

- ◇秋から冬にかけて、朝日・西日がまぶしく感じる時間が長くなります
- ◇サンバイザーや偏光サングラスの活用で視界を確保しましょう

2025/12/12(金) 16:05

12日午前8時半ごろ、鹿児島県の国道で、横断歩道を渡っていた女性（86）と娘（58）が、軽乗用車にはねられ、母親が胸や腰の骨を折るなど大けがをし、娘は右ひざを打撲するけがをしました。警察は、軽乗用車が赤信号を無視して走行した疑いがあるとして、大学生（20）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し、容疑者は「太陽がまぶしくて前が見えなかった」と話しているということです。

夕方4時 紋別 大型トレーラーにはねられ 30代女性が負傷、トレーラー立ち去る

「歩行者をはねて、立ち去っています」、後続ドライバーが通報
ナンバーから割り出した大型トレーラーの運転手から事情を聴く

- ◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに…
- ◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護
- ◇そして…、警察に連絡

◇もしも…にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう

2025/12/12(金) 10:19

11日午後4時すぎ、紋別市南が丘町の道道で、30代女性が大型トレーラーにはねられけがをしました。女性は、背中に痛みを訴えて、病院に運ばれ手当てを受けました。けがの程度は明らかになっていませんが、女性に意識はあるということです。女性をはねたトレーラーは、現場から走り去り、目撃した後続のドライバーが「トレーラーが歩行者をはねて立ち去っています」と警察に通報しました。警察は、通報したドライバーが覚えていたナンバーなどから、特徴の似たトレーラーを発見し、運転していた男性から事情を聴いています。

夜5時半 信号機や横断歩道がない交差点 右折の乗用車にはねられ、道路横断中の高齢女性死亡

乗用車運転の女性を逮捕

- ◇信号のない交差点『渡って来るかも…』しません、『慎重に運転』しましょう
- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！
- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

2025/12/12(金) 7:58

11日午後5時半頃、静岡県の信号機や横断歩道がない市道交差点で、道路を横断していた女性（94）が、右折してきた乗用車にはねられ、女性は頭などを打ち病院に運ばれましたが、その後、死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた会社員の女性（56）を、現行犯逮捕しました。警察は容疑を過失運転致死に切り替え、事故の詳しい原因を調べる方針です。